Sehr geehrte Mitglieder, Paten und Spender,

Nachstehend lesen Sie den Kurzbericht über unsere Aktivitäten bei der 42. Hilfsreise nach Sri Lanka im September/Oktober 2018.

3 Patenschaften liefen aus; 4 neue Patenschaften konnten vermittelt werden. Zur Zeit betreuen wir 194 Patenschaften.

Durch die Einnahmen aus dem Benefizkonzert, Geldgeschenke zum runden Geburtstag unserer Optikerin und Spenden aus der Schweiz konnten wir alle notwendigen Reparaturen und Anschaffungen für die Hipanwaththa-Schule in Uragasmanhandiya umsetzen. Dank an alle, die uns bei diesem Schulprojekt unterstützt haben.

Den bedürftigen Kindern der Mahawila Junior School in Haburugalla sponserten wir über 1.000 Hefte und Schulmaterial. Die Schule erhielt 4 Stahlschränke für Schulbücher und 6 Tafeln. Dort werden wir im März 2019 unseren nächsten Brillentag durchführen.



Eine 14-jährige benötigte digitale Hörgeräte. Bei 10 Personen finanzierten wir die Medizinkosten.

Zuschüsse gaben wir zu einer Nierentransplantation, einer Augen-OP und 3 Katarakt-OPs.

Das Steinhaus für die 5-köpfige Familie steht kurz vor der Fertigstellung. 2 Häuser erhielten Fenster und Türen. Wir ließen eine Dachsanierung vornehmen. 3 Stromanschlüsse wurden gelegt und ein Trinkwasserbrunnen gebaut.

4 Oberstufenschülern sponserten wir ihre Revisionsklassen, 10 Schülern die Fortbildungsklassen und 4 Abiturienten einen PC-Kurs.

Einer Betriebswirtschaft-Studentin übergaben wir einen Laptop.



Insgesamt wurden € 54.288,- verauslagt.

Sri Lanka, den 30.10.2018

PS:

Wir möchten noch auf unseren Scheunenbasar vom 17.11 - 24.11. in 72805 Lichtenstein-Holzelfingen (siehe Flyer) hinweisen. Wir freuen uns über Ihren Besuch.